

COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate

SADC

Société
d'aide au développement
de la collectivité
PIERRE-DE SAUREL

SADC 2020-2021 : une année d'adaptabilité et d'innovation numérique



Figure 1 Sylvie Pouliot, directrice générale et Pierre-André Émond, président de la SADC Pierre-De Saurel

Sorel-Tracy, le 29 septembre 2021 – Pour une 2^e année consécutive, la SADC de Pierre-De Saurel procéda à son assemblée générale en visioconférence devant une vingtaine de participants, dévoilant les résultats de l'année 2020-2021 le 28 septembre dernier.

Le Fonds FARR, un outil de la SADC pour faire face à la pandémie

Alors que les entrepreneurs relèvent avec courage les nombreux défis posés par la pandémie, la SADC a dû s'adapter rapidement à une nouvelle réalité de l'économie et livrer les différents volets du Programme du Fonds d'Aide et de Relance Régionale (FARR-PDC) du gouvernement fédéral dans des délais relativement courts. Ce qui nous a permis d'être là pour aider les petites entreprises du territoire touchées par la COVID-19, qui n'étaient pas admissibles aux autres programmes du gouvernement permettant ainsi à 44 entreprises de recevoir une aide financière totalisant un montant de 773 424 \$ sous forme de prêts, contributions en aide technique non remboursables et soutien à des projets numériques, lors des phases 1, 2 et 3 du FARR, alors que les sommes provenant de ses fonds réguliers ont atteint 120 000 \$.

« *Dès mars 2020, notre équipe de conseillers s'est investie auprès des entrepreneurs pour les outiller et trouver les meilleures solutions de financement adaptées à leur situation. L'année a été difficile pour nombre d'entre eux, mais ils ont su faire preuve d'adaptation et d'agilité. Ce fut plus que jamais l'occasion de confirmer la pertinence de notre travail* », a déclaré Sylvie Pouliot directrice générale de la SADC Pierre-De Saurel.

COMMUNIQUÉ

Mon projet numérique

Engagée dans le virage numérique des entreprises depuis plusieurs années, additionner aux défis qu'à apporter la pandémie, la SADC multiplie ses actions pour accélérer l'innovation numérique sur son territoire. Avec l'arrivée du 3^e volet du Programme du Fonds d'Aide et de Relance Régionale la SADC a poursuivi l'aide aux entreprises et aux organismes dans les secteurs les plus touchés par la crise de la COVID-19 qui ont dû s'adapter aux changements et se préparer pour la relance afin de les rendre plus concurrentiels et innovants numériquement. C'est ainsi que 24 entreprises et organismes ont bénéficié d'une aide financière totalisant 231 924 \$ pour la mise en place de « Mon projet numérique » leur permettant d'être plus performants, rapides et innovants.



« *En effet, le rythme de l'évolution technologique s'est accéléré à la vitesse grand V. Les entrepreneurs étaient bien conscients qu'ils devaient rapidement déployer des technologies afin d'offrir des produits accessibles en ligne et au moyen d'appareils mobiles, mais aussi afin d'anticiper les besoins de la clientèle pour mieux les servir, maintenant et dans l'avenir* » mentionne Pierre-André Émond, président du conseil d'administration de la SADC Pierre-De Saurel. Mentionnons que la SADC n'y a pas échappé et elle a entrepris la transformation et l'optimisation de son site Internet dans une approche d'écoconception numérique afin d'assurer un accès plus facile et plus rapide aux ressources.

À la publication de ces lignes, il est bien difficile de savoir de quoi l'avenir sera fait. Cette crise économique et humaine n'est comme aucune autre auparavant et la nouvelle réalité du marché du travail imposera de nouvelles obligations qui forceront une grande adaptabilité de tous.

Il est toutefois plus clair que jamais que c'est grâce à l'agilité et l'innovation collaborative que nos entreprises pourront se démarquer pour prendre ou reprendre leur place au sein de leur secteur d'activité. Soyez assuré que la SADC, en collaboration avec ses partenaires sera là pour les accompagner et que nous utiliserons tous les outils à notre disposition pour les aider dans leurs défis de relance.

Découvrez les faits saillants qui ont marqué l'année 2020-2021 en feuilletant le [Rapport annuel de la SADC Pierre-De Saurel](#).

-30-

Source :

Sylvie Pouliot, directrice générale

450 746-5595 poste 29 dg@sadcsaurel.ca

